

FIFA sale al paso a injerencia de Trump para elegir Mundial de 2026



Zurich, Suiza, 28 abr (PL) La FIFA advirtió sobre las normas vigentes en contra de la influencia política en las candidaturas al Mundial, a propósito de las declaraciones del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump.

La reacción del organismo rector del fútbol se produjo luego de que este jueves el gobernante de la Casa Blanca escribiera en su cuenta de Twitter que 'los Estados Unidos han preparado una oferta fuerte con Canadá y México para la Copa del Mundo de 2026 y sería una pena que los países que siempre apoyamos hicieran lobby contra la propuesta'.

Además el mandatario estadounidense cuestionó que '¿Por qué deberíamos apoyar a estos países cuando no nos apoyan (incluso en Naciones Unidas)'.

La FIFA divulgó un comunicado en el que señala que 'como regla general no podemos comentar declaraciones específicas relacionadas con el proceso de licitación'.

El código de ética de la entidad prohíbe la interferencia del gobierno en las respectivas federaciones nacionales de los países miembros, y las bases de licitación también previenen contra 'cualquier influencia indebida en el resultado'.

En tanto, el presidente de México, Enrique Peña Nieto, respaldó a Trump también por la referida red social, al publicar que 'podemos tener diferencias, pero el fútbol nos une. Juntos apoyamos la candidatura de México, Canadá y EE.UU. como sede de la Copa Mundial 2026', señaló.

La propuesta de los tres países norteamericanos está luchando contra la de Marruecos por los derechos para ser el anfitrión de la cita de orbe dentro de ocho años.

La decisión final se tomará en el Congreso del organismo el 13 junio, en Rusia, un día antes de comenzar el Mundial de 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161003-fifa-sale-al-paso-a-injerencia-de-trump-para-elegir-mundial-de-2026>



Radio Habana Cuba